



## La Junta destina 700.000 euros para estabilizar a 7 investigadores del IBSAL

**A.S.**

La Junta de Castilla y León aprobó ayer, en Consejo de Gobierno, la concesión de una subvención de 702.770 euros para el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL). El objetivo es apoyar el funcionamiento de los proyectos de investigación en salud que están en marcha en la Comunidad gracias a esta entidad.

El IBSAL integra los grupos de investigación biomédica de excelencia, con el fin de que Castilla y León incrementen su protagonismo en el espacio europeo de innovación sanitaria. En la actualidad, el instituto cuenta con siete investigadores fijos que desarrollan su actividad dentro del Programa de Estabilización de Investigadores del Sistema Nacional de Salud (ISNS), dependiente del Instituto de Salud Carlos III. Esta iniciativa nacional busca incorporar de manera estable a los investigadores, con una trayectoria previa reconocida, dentro de los sistemas sanitarios autonómicos.